



# Crimen organizado y narco ya están en todo México: Rubén Moreira

La gran tragedia que vive este país es la inseguridad, el crimen organizado, el mayor enemigo de la democracia es el crimen organizado, y el narcotráfico, asegura Rubén Moreira.

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que se ha normalizado la inseguridad en México y prueba de ello es que el crimen organizado y el narcotráfico ya está en todas partes y nadie le pone atención.

“Me preocupa que se esté normalizando la inseguridad. La gran tragedia que vive este país es la inseguridad, el mayor enemigo de México es el crimen organizado, el mayor enemigo de la democracia es el crimen organizado, el narcotráfico ya está en todas partes y nadie le pone atención”, alertó.

Durante su programa, “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales, reclamó que nadie quiere hablar de ese tema, y en tanto el crimen organizado va copando

espacios en el territorio nacional que se ha convertido en un “narco territorio”.

“Los políticos no quieren hablar, los candidatos, de ningún partido, hablan al respecto. Ya tenemos narco territorio y en ese narco territorio va a haber una narco elección”, sostuvo

El líder priista también refirió el aumento de homicidios que se han registrado en algunos estados y recordó que en los últimos 10 días en Baja California se registraron 55 homicidios, Chihuahua, 46; Estado de México, 53; Guanajuato, 72; Guerrero, 34; Jalisco, 51; Michoacán, 51; Nuevo León, 33; Oaxaca, 30; Puebla, 43; Zatecas, pegadito a Coahuila, 21; Veracruz, 27, Colima, 15, es el estado más violento del país por su número de población”.

Recalcó el llamado a los gobernadores de San Luis Potosí y de Nuevo León para atender la grave situación de inseguridad en la carretera Matehuala - Puerto México • (Alejandro Páez)